

+  
Tres le 19-9-56

Chers monsieurs l'abbé,

Je reçois régulièrement "Etnia"  
grâce à l'heureuse initiative et au dévouement  
inlassable de mon frère Alainier l'abbé,  
merci pour le très intérêt que vous nous portez.  
Chaque semaine un article nous est réservé  
dans ce beau journal que nous aimons bien.  
Croyez que nous en sommes sincèrement très  
reconnaissants.

Cette même attention que vous nous  
témoignez m'incite à vous envoier quelques  
nouvelles des Basques de mon groupe. A un  
petit article vous donnant le caractère  
de notre vie au basque, je joins quelques  
"Portraits" de mon ami Etcharrenky que  
vous connaîtrez bien. Deux photos illustrent  
cette réunion amicale.

Si le tout vous intéresse, chez monsieur  
l'abbé, pour compléter votre bibliothèque  
au nom de tous mes caractères, etc.

Je n'ose dire que vos préoccupations  
passent avant. Notre article ne fait  
seulement que l'objet d'un désir.

(A titre d'enseignement ; ne tenir compte que de la photo dont l'arrière-plan est formé par la luxuriante Séjaktion du balcon. C'est dommage me direz-vous ! oui sans doute ; une raison pour expliquer ce choix : c'est la seule photo où nous sommes tous réunis).

Sous renouvelant encore une fois notre gratitude, veuillez agréer, cher monsieur l'abbé, l'expression de mes sentiments les plus respectueux et les plus reconnaissants.

*Jean Guillet*